



平成31年3月11日

3月 VOL6



Akasaka Elementary School PTA

実行委員会だより

3月6日に行いましたPTA実行委員会の報告をさせていただきます。

【PTA会長より】

今回で最後の実行委員会になりました。いろいろとご協力していただき、ありがとうございました。大きな事故もなく1年間が終わりそうです。3月14日には2回目の村立小学校のあり方の意見交換会があります。また、来年度の4月26日(金)にはPTA総会も予定されています。よろしくお願いいたします。

村連合PTA会長から千早赤阪村への子どもの安全についての要望書や毎年4月に配布される児童対象の任意保険制度の紹介もありました。

【学校長より】

年度末委員総会という一つの区切りを終えました。夏の奉仕活動や運動会準備などのご協力ありがとうございました。来年度に向けて保健体育委員会の救命救急法から給食試食会に変える新しい取り組みの準備もしていただいています。PTAの皆様のお力をお借りしてここまでやってくることができました。今後も教職員一同で力合わせてがんばりたいと思います。3月14日には、村立小学校のあり方の意見交換会もあります。たくさんの方にご参加いただき、いろいろな意見を交流できる場にしていただければと思っています。

◆3月6日(水)の午後7時00分より、本校PTA年度末委員総会を行いました。それぞれの委員会では、今年度の活動のまとめや反省が行われました。

【地区委員会より】

今年度も子ども110番の家の方に依頼をしました。何度か伺ってもお留守だったお家もあったため協力依頼の手紙と旗をポストに入れる案もありましたが、やはり子どもたちの安全のためにきちんとお願いをした方がよいという意見が出ました。地図が古くなってきたため110番の家やまさしげくんの設置場所がわかりにくいものもありました。

運動会準備の日に図書室でお子さんを預かる際に希望人数の集計はしていたのですが、名簿もあった方がよかったという反省も出ました。

【保健体育委員会より】

5月にAEDを使った救命救急法を実施しました。ご協力ありがとうございました。11月の実行委員会です承されたとおりのPTA活動の救命救急法は今年度限りとし、来年度からは給食試食会を実施する予定になっています。

7月11日には給食のエプロン点検を行いました。今年度は他の委員会の方に協力していただかなくても修繕をすることができました。傷んでいたものは新しいエプロンと交換をしました。

運動会のPTA種目の借り物競走は大きなけがもなく、たくさんのご協力もあって無事に終わることができました。ありがとうございました。

【広報委員会より】

広報は104号に引き続き、学期末に向けて105号も発行する予定です。1年間、広報委員会の活動をやってみて、年間2回の発行はなかなか大変だと感じることもありました。平日に広報委員会を開いたり、パソコンを使ったりするためです。現在は学校のホームページで子どもたちの様子を紹介していただいています。今後はどのような内容や形で広報委員会を続けていくのがよいのか意見交流を行いました。

この後、実行委員会の場でも、よりよいPTA活動、役員の選出方法、各委員の負担軽減について意見を交流しました。これらの案件は今後の課題とし、検討や変更をする場合には昨年度実施したようなアンケートや総会の場で採決をとるなど手順を踏んでいくことを確認しました。

(来年度の運動会の日程についても意見の交換もしました)

今年度は運動会の準備を金曜日に変更しました。昼からの準備にすることで子どもたちの授業時間の確保をしたり、保護者の方の負担軽減になるように事前に学校でできる範囲の準備も行ったりしました。今後も金曜日に準備をするということについては、特に意見は出ませんでした。

金曜日に準備を行ったことにとめない、各委員会で土曜日開催の運動会についても意見を交流し、実行委員会です報告をしていただきました。土曜日に運動会を開催すれば、準備から本番までの子どもたちの動きがスムーズであること、運動会の予備日が日曜日にとれること、緊急時の病院対応がしやすいなど好意的な意見が多くありました。しかし、千早小吹台小学校の運動会の日程と重なることや、土曜日にはお休みがとりにくいご家庭もあるのではという意見も出てきました。これらの意見や子どもたちにとってよい方法を学校で検討し、運動会の日程を決定することになりました。